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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Wertigkeit stellt die bauliche Anlage „Hallenbad Ost“ für den 
Magistrat dar? 

2. Wie stellt sich der Magistrat die Sicherung/Erhaltung und ggf. 
Umnutzung des bisherigen Hallenbades Ost vor? 

3. Welche bisherigen Initiativen hat es durch den Magistrat oder anderen 
hierzu in der Vergangenheit gegeben?  

 
Die Anfrage ist durch Stadtkämmerer Dr. Barthel beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 


